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PARECER N° 010 /09 - CEDECONDH

Denomina Bairro Jardim Isabel uma area
do territorio urbano do Municipio de
Porto Alegre e altera o inc. LIII do art. 2°
da Lei n° 2.022, de 7 de dezembro de
1959, e alteragoes posteriores, que da
denominagao aos bairros de Porto Alegre,
alterando a delimitagao do Bairro
lpanema.

Vern a esta Comissa"o, para parecer, nos termos do art. 56, inc. IX, e
do art. 58, inc . Vl do § 2° e § 30, da Lei Organica do Municipio de Porto Alegre -
LOMPA -, o Projeto em epigrafe, de autoria do Vereador Nereu D'Avila.

Em primeiro Lugar e de se ressaltar que o Processo esta fartamente
documentado.

Em 5 de agosto de 2008, em Parecer Previo, a Procuradoria da Casa
opinou pela ausencia de impedimentojuridico a tramitagao da materia.

Em 16 de outubro de 2008 a Comissao de Constituigao e Justiga -

CCJ -, concluiu pela inexistencia de obice de natureza juridica para a tramitagao
do Projeto. Em 18 de novembro de 2008, a Comissao de Urbanizagao, Transporte e
Habitagao - CUTHAB - se manifestou pela aprovagao do Projeto considerando
que "a Exposigao de Motivos demonstra que o Projeto possui o escopo de nomear
o referido bairro, ficando clara a legitimidade da proposigao legislativa ora
analisada."

Ademais o Autor juntou farta documentagao e registros fotograficos
deixando claro o desejo dos moradores da localidade e sua larga participaga`o
comunitaria.
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Em 12 de dezembro de 2008, A Comissao de EducaFflo, Cultura,

Esporte e Juventude - CECE - rejeitou o Parecer da lavra do Vereador Joao

Antonio Dib, que encaminhava pela rejeicao do Projeto.

Em 6 de fevereiro de 2009, o Projeto foi desarquivado pela Vereadora

Sofia Cavedon.

Em 9 de margo de 2009 a CECE concluiu pela aprovapa"o do Projeto

em Parecer da lavra da Vereadora Sofia Cavedon.

E o relatbrio sucinto.

No que tange a analise desta Comissao, entendernos ser esta iniciativa
positiva uma vez que else nucleo residencia] vem desenvolvendo uma forte

atividade comunitaria e participativa, merecendo ser reconhecido no contexto da
distribuipao dos bairros do Municipio de Porto Alegre.

Pela aprovagao do Projeto.

V,7{eaddra Juliana rizola,
Presidenta e Relatora.

Aprovjpela Comissao em H-OH -0 9
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Sala Dr. Luiz Goulart Filho, 13 de abril de 2009.

ereador Marcello Chiodo
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